

Newsletter Nr. 112 vom 24. Januar 2023

Eyes Open – Schulbeginn in Kambodscha!



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

In den letzten Tagen begann in Kambodscha das neue Schuljahr und wir freuen uns, Bilder dieser besonderen Momente mit Euch zu teilen.

Rund 400 Jugendliche erhielten ein Fahrrad und können damit in die Oberstufe radeln. Der Schulweg ist in der Regel über 10km lang und zu Fuss kaum zu bewältigen. Im Velokorb befanden sich zudem die Uniform und der neue Schulsack mit dem Schulmaterial für das neue Schuljahr.

Wie alle Jahre halfen die älteren Jugendliche bei der Verteilung der Materialien eifrig mit.

Wir danken ganz herzlich all unseren Spenderinnen und Spendern, die dies möglich machen. Insbesondere der Firma Hervorragend.ch, die das gesamte Fahrrad Programm in diesem Jahr finanziert hat!

Unterstütze unsere Arbeit mit einer Spende







